
 

第１４回例会 

（通算第１５１１回） 

令和３年３月５日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

来訪者紹介        （波佐間 英樹 会長） 

米山奨学生      劉     萌 さん 

会長の時間        （波佐間 英樹 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは 今日はニュースカイホテルの

前が車で混んでいました。おそらく駅ビルの『ビッ

クカメラ』のオープンの影響ではないかと思われま

す。街が変われば車の流れも変わるのではないかと

思いました。本日の来訪者の方のご紹介をいたしま

す。劉萌様です。 

劉萌様におかれましては一年間の奨学生期間終え

て、例年であれば地区で行われていました終了式を、

コロナ禍により今回は各ロータリークラブで終了式

を行ってくださいとのことですので、後ほど行いた

いと思います。 

 3月になりました。少し暖かくなったように感じま

す。桜の花が咲くのも早くなるのではないかと思う

ような陽気です。先日、公立高校の卒業式が執り行

われました。コロナ禍により例年とは違う制限され

た空間での卒業式だったようですが、昨年よりも緩

和されて昨年はカットされていました保護者会の会

長挨拶なども今回はあったようです。その中でとあ

る高校の卒業式の動画を拝見させて頂きました。保

護者会会長の祝辞がとてもお上手でした。内容もさ

ることながら、滑舌も良く抑揚もありとても聞きや

すく完璧な祝辞でありました。長田会員本当に素晴

らしかったです。やはりロータリークラブで鍛えら

れていらっしゃるので、慣れていらっしゃるし動じ

ないというか肝が座っていらっしゃるのがよくわか

りました。長田会員。ご子息様のご卒業誠におめで

とうございます。松尾会員のご令嬢も卒業されたか

と思います。誠におめでとうございます。他にもお

子さんやお孫さんが卒業された方もいらっしゃいま

せんでしょうか。このように三月は別れの時期と申

しますか、新たな旅立ちの時期であります。熊本中

央ロータリークラブでも奨学生受け入れも数回行っ

てきましたが、本日は劉萌さんもある意味お別れの

日かと思うと寂しく感じます。コロナ禍で生活もま

まならなかったのではと察しております。春節にも

実家に里帰りすることも出来ずに寂しい思いをされ

たかもしれません。これから新たな職業に就かれる

かと思いますが頑張ってもらいたいと祈念致してお

ります。来年度の奨学生の受け入れの話し合いも本

日の理事会で行いたいと考えております。そのよう

な中、三月の中にはローターアクト週間というのが 3

月 13日より行われたようであります。わたくしは数

年前に南ロータリークラブ様のご紹介で、ローター

アクトの方々とお仕事をしたことがあります。その

時の印象はとてもはつらつとして素晴らしい方々だ

ったということです。是非とも熊本中央ロータリー

クラブでも未来のロータリアンを育てるというか、

支えるという感じで、そろそろローターアクトの受

け入れも考えてみても良いのではないかなと思って

おります。新しい発見や刺激をもらえるような気が

いたしますので、今後の課題にしてみてはいかがで

しょうか。 

来週は 13 日 14 日と地区大会の予定でしたが、14

日（日）のみのリモート大会になりましたので、  

12 日は夜例会を開催しクラブフォーラムを行います

のでよろしくお願い致します。 

以上会長の時間でした。 

 

 

 
 
 

   



出席報告         （志土地 猛 委員） 

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

3. 3. 5 
 27（20） 20 0 100% 

コロナによる出席規定免除者 7名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生修了式 

・米山奨学金３月分・記念品授与 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山カウンセラー感謝状授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告      （松尾 知明 前年度幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更     

無し 

☆例会取り止め  

・熊本西稜ＲＣ    ３月 ８日（月） 

・熊本中央ＲＣ    ３月１９日（金） 

・熊本南ＲＣ     ３月２９日（月） 

  定款に基づき取り止め 

☆到着文書 

・【ＲＩより】 

２月ロータリーレート １㌦＝１０６円 

・【Ｒ財団川﨑部門長より】 

 グローバル補助金奨学生ホストクラブのお願い 

・【大森ガバナーエレクトより】 

地区研修・協議会の日程ご案内  

日時：２０２１年４月１８日（日） 

１０：００～１２：３０  

開催方式：リモート 

出席義務者：次年度会長・幹事・各委員長 

登録料：１，０００円 

・【オクトン・フジマキネクタイより】 

 ２０２１-２２年度カタログのご案内 



・【公財）県暴力追放運動推進センターより】 

暴追速報 

☆連絡事項 

・次週 3/12（金）は第２夜例会 18：30～です。 

 

※本日例会終了後、定例理事会を開催致します。 

 

次年度幹事報告  （飯星 宗美 次年度幹事） 

 

 

 

 

 

 

・2021-22年度地区研修・協議会のご案内  

日時：２０２１年４月１８日（日） 

１０：００～１２：３０  

出席義務者：地区委員・次年度会長・幹事・ 

各委員長 

登録料：１，０００円 

  ※次年度地区委員・各委員長さん出席登録致しま

す。宜しくお願い致します。出席できない方は

はお知らせ下さい。 

 

委員会報告 

☆奉仕プロジェクト委員会（国際奉仕）      

平田 耕一 委員長 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・３月２日に球磨村教育委員会へ県南豪雨災害寄付

の件で伺いました。人吉はいまだ災害の傷も癒え

ず同情を禁じえませんでした。贈呈の遊具ですが

設置場所の検討にようやく入るそうで少し時間が

かかりそうです。 

スマイル報告        （丹後 秀庸 委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 波佐間 英樹・松尾 知明 君 

 劉萌様のご来訪心から歓迎致します。劉明さんに

おかれましてはご卒業おめでとうございます。御就

職も決まりこの春新たな旅立ちを祝福致します。コ

ロナ休会で１００％の活動は出来ませんでしたが、

この出会いを糧に頑張って下さい。会員の皆様今日

は今後の活動について意見を交わしたいと思います

ので宜しくお願い致します。 

◎ 田中 弘一 君（2,000円） 

山代 敏男・三藤 省三 君 

 劉萌さん米山奨学生卒業おめでとうございます。

今後、仕事でも御活躍されますよう願っております。 

◎ 大熊 暢子 君 

 米山奨学生劉萌様のご来訪心から歓迎致します。

県の緊急事態宣言が解除され日差しも柔らかく和や

かですね。早速、同業者の仲間から花見のお誘いが

ありました。楽しみです。 

◎ 木村 俊彦 君 

 皆さんコロナに負けずお元気そうで何よりです。

お仕事の方は大丈夫ですか？私の方は２つのテナン

トがやめましたが、他が頑張っているので何とかや

っております。 

 

卓話 

「コロナ禍の今後のロータリー活動について」 

【今後の奉仕活動】 

〇田尻青少年委員長より 

熊本県中学生ソフトテニス協会の佐々先生に 

支援金の使いみちについて打診中です。 

〇福田社会奉仕委員長 

八月に市民病院へ非接触の体温測定機を支援さ

せて頂きました。また、その時に予算を増額して

いただいておりますので、困っている方々への 

支援をしたいと考えています。例えば先日、穴井



さんがおっしゃられた『子ども食堂』などへの支

援とかも考えてみたいと思います。 

 

・LINE などで提案していだき、支援先や内容を決め

ていってはいかがでしょうか。 

・会員の皆さんとお会いするのが有意義なことです。

例えばボーリングは密になりそうなので、ゴルフ、

山登り、キャンプなどのアウトドアをしてはいか

がでしょうか。 

・外での活動が良いと思います。フィリピンは少額

でも物価的には結構な金額になりますので大変喜

ばれると思います。みんなで旅行がてら行って支

援することも楽しいと思います。コロナが落ち着

いてからの話ですが。 

・家庭集会を情報委員会として行いたいと思います。

ホテルの会場でパネルディスカッション形式でし

てみたいと思います。西南クラブさんと合同でも

良いかと思います。 

・東北地震から 10年、熊本地震から 5年という区切

りの年です。災害などに関していわき平中央ロー

タリークラブとリモートによる意見交換会などい

かがでしょうか。 

・会員は一定数以上いないと運営が出来ません。  

まずは会員維持を考えましょう。四月には家庭集

会をしてやめる方を出さない話し合いをしたいと

思います。 

・奉仕活動も必要ですが、楽しくないと維持が難し

いのではないでしょうか。 

キャンプなどアウトドアで家族同士の交流も含め

て会員維持増強出来ないでしょうか。 

・いわき平中央ロータリークラブの方々と LINEでも

交流しています。『いわき平中央ロータリークラ

ブ』と『吹田西ロータリークラブ』と友好クラブ

締結を実現したいと願います。是非とも年度内に

やりましょう。 

 

定例理事会報告      Ｒ3.3.5 於：例会場 

議題 

１．2021学年度米山奨学生世話クラブ募集のご案内 

⇒受け入れ承認 カウンセラー 坂口会員   

２．グローバル補助金奨学生ホストクラブのお願い 

⇒受け入れない 

 

３月例会予定 

〇３月１９日（金） 祝日週休会 

〇３月２６日（金）１２：３０～通常例会 

 

ロータリーの友３月号掲載 

 縦組み １５ｐｇ 掲載 

－ＲＯＴＡＲＹ 歌壇－ 

「独り住む正月休みも帰らぬと 

 両親の無事を祈る息子よ」 

熊本中央 波佐間 英樹 

 

地区予定 

〇２０２０-２１年度 地区大会 

 YouTube LIVE配信 

 日時：２０２１年３月１４日（日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇２０２１-２２年度 

 地区研修・協議会プログラムセミナー 

（オンライン） 

 日時；２０２１年４月１８日（日） 

９：００～登録開始 

 出席者：地区委員・会長・幹事・各委員長 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 江頭 由佳 


